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Voerde, 09.04.2021 
 

 
Ihr Schreiben vom 07.04.2021 zu unserem Antrag auf Umgestaltung einer städtischen 

Fläche am Haus Voerde 

 

 

Sehr geehrter Herr Benninghoff, 

mit o. g. Schreiben haben Sie uns als Vertreter des Tennisclub Rot-Gold Voerde/Ndrrh. e. 

V. mitgeteilt, dass Sie und die Mitglieder des Tennisclubs mit Verwunderung den 

gemeinsamen Antrag der Fraktionen der Grünen und Die PARTEI zur Kenntnis genommen 

haben. Die im Antrag bezeichnete Fläche sei eine Vereinsfläche. 

Im Vorfeld des Antrags wurden die Eigentumsverhältnisse der Fläche abgefragt und es 

wurde uns von der Verwaltung bestätigt, dass die Fläche städtisches Eigentum ist. Diese 

Einschätzung wurde auf erneute Anfrage bestätigt. 

Jedoch teilte die Verwaltung der Stadt Voerde auf die erneute Anfrage mit, dass diese 

Fläche tatsächlich als Optionsfläche für eine mögliche Erweiterung Ihrem Verein 

zugestanden wurde. Dieses entscheidende Detail fehlte in der ersten Antwort, was 

möglicherweise an der Fragestellung lag, da nur nach den Eigentumsverhältnissen gefragt 

wurde und nicht nach der tatsächlichen Verfügungsgewalt, die unbestreitbar beim 

Tennisclub Rot-Gold Voerde/Ndrrh. e. V. liegt.  

 

Herrn 
L. Benninghoff 
Tennisclub Rot-Gold Voerde/Ndrrh. e. V. 
 
Per EMail 



 

 

 

Wir möchten uns daher bei Ihnen und den Vereinsmitgliedern in aller Form entschuldigen. 

Selbstverständlich war es zu keinem Zeitpunkt das Ansinnen unserer Fraktionen, in die 

Entscheidungshoheit Ihres Vereines einzugreifen. Ich gehe davon aus, dass Sie nach den 

einführenden Worten nachvollziehen können, wie es zu diesem Fehler gekommen ist. 

Selbstverständlich ziehen wir den Antrag zurück. Das würde wir gerne auch dokumentieren 

und aus Transparenzgründen dieses Schreiben an Sie ggf. auf unseren Websites 

gemeinsam mit der Rücknahme veröffentlichen. Sollten Sie hiermit nicht einverstanden sein, 

bitten wir um eine kurze Information. 

Weiterhin möchten wir Sie bitten, dieses Schreiben auch an Ihre Vereinsmitglieder 

weiterzuleiten, verbunden mit der aufrichtigen Entschuldigung für die entstandenen 

Irritationen.  

Für Rückfragen stehen Ihnen die Unterzeichner gerne zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Stefan Meiners für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen Voerde,  

Daniel Zielinski für die Fraktion Die PARTEI Voerde 

 


